

校長室だより



第97号

令和4年7月4日
校長 斎藤 瑞穂

がつ 7月になりました。1学期もあと2週間です。

早いものでもう7月。1学期も残すところ2週間となりました。みなさんは学習のまとめをがんばっているところでしょう。先週は、そんな1学期の学習の成果の一部を4年生と2年生が発表しました。



4年生はエビホールで図工の作品展。

平面作品は「宝物を探しに」というタイトルで、宝物がかくしてある島をひとりひとりが想像し、その地図をつくりました。宝の地図なんて、考えただけでワクワクしますね。わざと古ぼけた見えるように、紙をくしゃくしゃにしたり、破れた部分をつくりたり・・・どの島も宝を求めて探検したくなりました。みなさんは、どの島に宝物を探しに行きたいですか？

立体作品は「ひみつきをつくろう」。工作であまったく板やたる木、流木や麻のネット、校庭の砂や枯れ枝などを組み合わせ、宝物がある島のひみつきをつくりました。形も材料の選び方も、作った人のこだわりが感じられます。題名にも注目！なるほど、そういう基地なのね、と感心するものばかりでした。他の学年の人も興味しんしんで見ていましたね。



2年生は音楽朝会で合唱・合奏をひうしました。まずは「BINGO」「かくれんぼ」「手のひらを太陽に」の合唱メドレーでしたね。元気で明るい歌声と手拍子に、2年生のみんなが楽しんで歌っていることが伝わってきました。きっと各クラスも

手拍子とともに鑑賞していたことでしょう。また、「かっこワルツ」は、三拍子のリズムに乗り、指揮の小川先生をよく見て、息の合った合奏がすばらしかったです。去年の学習発表会から、またいちだんとじょうずになりました。当日の演奏をお家の方々に見ていただけたこともうれしかったですね。それもやる気アップにつながったのかな？

さあ、次の学習発表は、終業式の日の杉七子ども太鼓と杉七音頭です。練習の成果が出せますように！

保護者の皆様

先週は猛暑への対応に苦慮しました。校舎内は空調が効いていましたが、特に下校時刻は一番暑い時間でしたから、水分補給とマスクを外すことを毎日呼びかけました。幸い、学校では大きく体調を崩す子もなく、ホッとしています。今週も油断せず、暑さ対策をしていきます。

暑い日は水分補給しつかりと
四年 鈴木 橙生

子供輝く
@TOKYO